

Thema: Prater Wien

Autor: Oliver Papacek



Weihnachten in Wien: Vorfreude auf eine Stadtrundfahrt, vor einer bekannten Disko (li.) und im Riesenrad.



Weltreisende verbrachten Weihnachten in Wien: Mit Namen der „Ex“ auf Tour

Dass zwei junge Menschen auf einer Reise rund um die Welt auch in Wien Station machen, wäre an sich nichts Ungewöhnliches. Doch dieses vermeintliche Pärchen sorgte schon im Vorfeld ihres ausgedehnten Ausflugs für Schlagzeilen: Der Kana-

dier Jordan Axani (28, Foto li.) suchte im Internet nach einer Begleitung für den Trip, nachdem ihn seine Freundin verlassen hatte. Nachdem die Reise bereits gebucht und bezahlt war, musste die Frau unbedingt denselben Namen wie die Ex

tragen: Elisabeth Gallagher. Rasch fand sich eine passende 23-Jährige. Seit Kurzem ist das (rein platonische) Paar wieder zurück in Kanda. Von Wien zeigten sich die Weltenbummler jedenfalls begeistert.

Oliver Papacek